

GRUPO: 1093 “ADOPTA UN NUEL”

MAPEO DE ECOSISTEMA

HISTORIA

Nuel es músico, y también docente de una escuela. Desde que empezó la cuarentena, daba clase on line, pero como tenía un tiempo libre comenzó a salir al balcón a tocar su piano, interpretando a Beethoven, su compositor favorito. Los vecinos estaban muy felices de escuchar su música y comenzaron a querer mucho a Nuel, porque la gente se empezó a sentirse muy animada, el estrés era más fácil de llevar gracias a la música.

Debido a la crisis, el Ministerio de Educación decidió recortar personal y Nuel se quedó sin trabajo, entonces empezó su gran problema... ¿De qué viviría?

Pensó que tal vez podía vivir de su música porque la gente estaba muy feliz de escucharlo...

Entonces les propuso a sus vecinos que podrían pagar una especie de valor del boleto de entrada para que él siga tocando en su balcón.

La sorpresa fue, que cuando Nuel les propuso esto, los vecinos se sintieron incómodos y en consecuencia, trataban de no encontrarse con él en los pasillos, cuando los iba a buscar le daban largas, fingían que no sabían de su problema económico..

Entonces Nuel pensó que lo mejor sería buscar otro trabajo porque su música no es una posibilidad para subsistir... a no ser de que se consiguiera una subvención del Estado para seguir tocando, pero recordó que el gobierno canceló todo el presupuesto de cultura...

Terminó dándose cuenta de su suerte, solo esa noche en la que escuchó a todo volumen un piano interpretando El Himno a la Alegría de Beethoven, interrumpido de pronto por una publicidad de Spotify.